

<p>Semoga Jaya Excelso kurang efektif dikarenakan karyawan segan untuk membuka topik pembicaraan dan segan untuk menyampaikan informasi karena atasan kurang membuka diri dan tidak ada pendekatan kepada karyawan. Komunkasi ke bawah juga tidak berjalan lancar karena kurangnya sensitivitas dan kepedulian atasan terhadap hak dari para karyawan sehingga menyebabkan kinerja dan kedisiplinan para karyawan dalam mengerjakan tugasnya menjadi menurun. Komunikasi yang kurang efektif itu menimbulkan masalah dalam pemberian insentif.</p> <p>Sehingga menyebabkan para</p>		
---	--	--

<p>untuk mengetahui dan menganalisis apakah insentif dapat mempengaruhi kinerja karyawan dan kepuasan kerja karyawan di kantor PDAM Kabupaten Jepara. Populasi dalam penelitian sebanyak 100 orang, sehingga digunakan teknik unrestricted random sampling atau total sampling, yaitu sejumlah 100 orang sebagai populasi diambil seluruhnya sebagai sampel. Realita di lapangan akhirnya menetapkan.</p> <p>Analisis ini menguji bagaimana pengaruh variabel insentif dan variabel kepuasan kerja berpengaruh terhadap variabel dependennya yaitu kinerja karyawan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang</p>		
--	--	--

Stakeholders pada masa yang akan datang dan diperkirakan akan memberikan pengaruhnya pada organisasi seperti mahasiswa, peneliti dan konsumen potensial. *Stakeholders proponents* merupakan *Stakeholders* yang berpihak kepada perusahaan, *Stakeholders opponents* merupakan *Stakeholders* yang tidak memihak perusahaan, sedangkan *Stakeholders* yang tak peduli lagi terhadap perusahaan disebut *Stakeholders uncommitted*. *Silent majority Stakeholders* dan *vocal minority Stakeholders* dilihat dari aktivitas *Stakeholders* dalam melakukan komplain atau mendukung perusahaan, tentu ada yang menyatakan pertentangan atau dukungannya secara aktif (*vocal*) namun ada pula yang menyatakan secara pasif (*silent*).²⁰ Bukan hanya dilihat dari pengaruhnya terhadap perusahaan saja, tetapi juga terdapat *Stakeholder* dilihat dari kriteria kepuasan.

Pembagian *Stakeholder* pada perusahaan sesuai dengan kriteria kepuasan yang hendak dipenuhi oleh perusahaan. Dalam teori *Stakeholder* di atas, perusahaan bukanlah satu-satunya yang hanya beroperasi untuk kepentingannya sendiri dan berorientasi pada keuntungan semata. Namun, harus memberikan manfaat bagi *Stakeholder*-nya yang terdiri atas pemegang saham, kreditor, konsumen, pemasok, pemerintah, masyarakat, analisis dan pihak lain. Jadi, dapat dikatakan bahwa keberadaan dan keberlangsungan suatu perusahaan sangat dipengaruhi oleh dukungan yang diberikan oleh *Stakeholder* kepada perusahaan tersebut. *Stakeholder* adalah semua pihak, internal maupun eksternal, yang dapat mempengaruhi atau

²⁰ Ang Swat Lin Lindawati dan Marsella Eka Puspita, “*Corporate Social Responsibility: Implikasi Stakeholder dan Legitimacy Gap Dalam Peningkatan Kinerja Perusahaan*”, *Jurnal Akuntansi Multiparadigma*, Volume 6, Nomor 1, April 2015, Hlm. 157-174

